



**Yogyakarta, Januari 2025**

Nomor : 481-SU/TGI/I/2025  
Perihal Surat : Pengenalan Produk Drone NiVO AeroFly

**Kepada Yth.**  
**Bapak/Ibu Pimpinan Perusahaan/Instansi/Universitas**  
Di tempat

Dengan hormat,

Bersama surat ini, kami dari PT Techno GIS Indonesia perusahaan yang bergerak di bidang teknologi geospasial dengan produk alat survei berbiaya rendah yang unggul, cloud mapping software, dan layanan pemetaan dan analisis data geospasial dari Indonesia. Kami dapat mendukung diberbagai bidang serta kebutuhan dalam pengukuran presisi tinggi untuk proyek infrastruktur, pemetaan topografi, survei lahan, dan kebutuhan survei lainnya. Dalam mendukung diberbagai bidang kami dengan bangga memperkenalkan salah satu produk unggulan kami adalah **Drone NiVO AeroFly**, perangkat mutakhir yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan survei geospasial dengan akurasi tinggi dan efisiensi kerja.

Adapun keunggulan utama dari **Drone NiVO AeroFly** meliputi:

1. **Jangkauan Luas:** Dengan kemampuan terbang jauh dan lama, NiVO AeroFly sangat cocok untuk proyek survei skala besar, seperti pemetaan area tambang, kehutanan, dan agrikultur.
2. **Presisi Data Tinggi:** Dilengkapi dengan GNSS dan sensor berkualitas tinggi, memastikan akurasi data yang sangat detail untuk berbagai aplikasi geospasial.
3. **Desain Aerodinamis:** Struktur fixed-wing yang ringan dan aerodinamis memberikan stabilitas penerbangan optimal, bahkan dalam kondisi cuaca yang menantang.
4. **Efisiensi Operasional:** Mampu mencakup area yang lebih luas dalam waktu yang lebih singkat dibandingkan drone multirotor, sehingga menghemat waktu dan biaya operasional.
5. **Kemudahan Penggunaan:** Sistem peluncuran otomatis dan pendaratan yang aman membuat drone ini mudah digunakan, bahkan oleh tim dengan pengalaman terbatas.
6. **Dukungan TKDN:** Sebagai bagian dari komitmen mendukung industri lokal, NiVO AeroFly memenuhi standar Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN).

Melalui surat ini, kami sangat terbuka untuk berdiskusi ataupun mendemonstrasikan keunggulan **Drone NiVO AeroFly**, sekaligus menjelaskan potensi solusi yang dapat kami tawarkan guna mendukung kebutuhan Bapak/Ibu Pimpinan Perusahaan/Instansi/Universitas.

Untuk informasi lebih lanjut atau penjadwalan pertemuan, Anda dapat menghubungi kami di **+62274 885879 / +62813-2552-3979 / info@technogis.co.id**. Kami berharap dapat menjalin kerja sama yang baik serta membuka peluang kolaborasi berkelanjutan dengan Bapak/Ibu Pimpinan di Perusahaan, Instansi, atau Universitas yang Anda pimpin.

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan. Besar harapan kami dapat diberikan kesempatan untuk mendiskusikan lebih lanjut mengenai produk kami. Atas perhatian dan kerja samanya, kami ucapkan terima kasih.

TechnoGIS Indonesia



Gen Azza S. Geo  
Business Development